

TSM-Überreichungen

Stadtwerke Sondershausen GmbH/Stadtwerke Sondershausen Netz GmbH

Die Stadtwerke Sondershausen GmbH und die Stadtwerke Sondershausen Netz GmbH hatten bereits in den Jahren 2004 und 2010 erfolgreich die TSM-Überprüfung absolviert. Nach einer Phase der Umstrukturierung und personellen Neuaufstellung haben sich beide Unternehmen nun erneut dem Prüfungsverfahren gestellt und dieses bestanden. Zuvor waren alle Prozesse in den Sparten Fernwärme, Gas, Wasser und Strom einer eingehenden Vorbereitung und Vorprüfung unterzogen worden. Um den sich ständig verändernden Rahmenbedingungen auch langfristig gerecht werden zu können, setzten beide Unternehmen ihre Prozesse teilweise neu auf und erstellten das interne Regelwerk teilweise neu.

Dieser Aufwand wurde belohnt: Mit der Bestätigung der Umsetzung der Regularien aus Gesetzen, Normen, Richt-



Quelle: Stadtwerke Sondershausen GmbH

Übergabe der zahlreichen TSM-Urkunden an die Projektbeteiligten

linien und Vorschriften in allen Ebenen der beiden Unternehmen durch die Fachexperten der Verbände konnte das erreichte hohe Niveau eindrucksvoll nachgewiesen werden. Die Geschäftsleitungen zeigten sich sehr zufrieden darüber, dass sich auch kleine Lokalversorger den Ansprüchen einer

TSM-Überprüfung stellen und diesen gerecht werden können. Der Dank für die geleistete Arbeit gilt allen Mitarbeitern der Unternehmen.

➔ Pressemitteilung der Stadtwerke Sondershausen GmbH

Zweckverband Landeswasserversorgung

Es ist geschafft: Der Zweckverband Landeswasserversorgung hat zum nunmehr vierten Mal die TSM-Überprüfung durch die unabhängigen Experten des DVGW bestanden. Organisation, Qualifikation und technische Betriebsabläufe erfüllen demnach die Anforderungen des DVGW-Arbeitsblattes W 1000 als anerkannte Regeln der Technik. Nach den vorangegangenen TSM-Überprüfungen in den Jahren 2004, 2009 und 2014 konnten das Versorgungsunternehmen erneut unter Beweis stellen, dass es fach-

lich sehr gut aufgestellt ist. An dieser Stelle möchten sich die Projektverantwortlichen bei allen Beteiligten für ihr Engagement und ihre Mitarbeit bedanken.

➔ Pressemitteilung des Zweckverbandes Landeswasserversorgung

v. l.: Prof. Dr. Frieder Haakh, Thomas Anders (Geschäftsführer DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg), Oliver Simonek und Dr. Martin Emmert



Quelle: Zweckverband Landeswasserversorgung



In dem ordnungspolitischen Rahmen des Staates übernimmt die Versorgungsbranche der Sparten Gas, Wasser und Strom die Verantwortung für technisch sicheres, wirtschaftlich vernünftiges und umweltbewusstes Handeln. Ein wichtiges Werkzeug zur Umsetzung der rechtlichen Rahmenvorgaben ist das DVGW-Regelwerk, da es die unternehmerische Selbstverwaltung weitgehend konkretisiert. Die ausgestellten TSM-Bestätigungen haben eine Gültigkeitsdauer von fünf Jahren. Danach muss sich das Unternehmen wieder überprüfen lassen. TSM soll eine Daueraufgabe, eine dynamische Entwicklung für die Unternehmen darstellen.

INFORMATION